
Titip APBD Rp 4,6 T, Jangan
dari halaman KARAWANG BEKASIEKSPRES

Di hari te rakh ir m asa 
jabatannya sebagai Wakil 
Bupati Karawang, Kang Jim
my menyampaikan rasa ter- 
ima kasihnya untuk 365 ribu 
suara warga Karawang, yang 
sudah memilihnya pada 
Pilkada tahun 2020 lalu.

Kepada KBE, Jimmy ber- 
pesan, agar Bupati dan Wak
il Bupati Karawang terpilih 
dari hasil Pilkada 2020. Bisa 
menjalankan roda pemer- 
intahan dengan baik dan 
amanah.

Jimmy berpesan, Pemer- 
intah Daerah Kabupaten 
Karawang di era kepem- 
impinan Cellica-Aep nanti 
mampu membantu warga 
Karawang dalam mengen- 
taskan kemiskinan.

Jimmy mengakui, kemiski
nan itu memang sulit untuk 
dihilangkan. Tapi paling 
tidak, angka kemiskinan di 
Karawang bisa ditekan.

"Dengan cara apa? Den
gan cara memberikan pinja- 
man tanpa jaminan kepada 
rakyat. Kasihan, rakyat kita 
dimana-m ana sudah ter- 
lilit rentenir,” ujar Jimmy, 
saat dihubungi KBE, Rabu, 
(17/2) kemarin.

Jimmy menuturkan, den
gan pinjaman tanpa jami
nan itu. Ekonomi kreatif 
dan usaha-usaha kecil di 
Karawang akan tumbuh dan 
berkembang.

"Jadi pemerintah melalui 
APBD sebesar Rp. 4,6 triliun 
harus turun kepada masyar- 
kat untuk memberikan ban- 
man pinjaman tanpa jami
nan," tandasnya.

Selain soal kemiskinan, lan- 
jut Jimmy, angka penganggu- 
ran di Kabupaten Karawang 
ini masih cukup tinggi. Ia 
menitipkan, program bapak 
asuh untuk anak-anak muda 
di Karawang diimplemen- 
tasikan dengan baik. Di era 
kepemimpinan Cellica-Aep 
nanti.

"Ga usah banyak-banyak, 
20 orang saja setiap tahun 
satu PT. Di kali berapa ribu 
pabrik di Karawang. Su
dah berapa puluh ribu itu 
nanti pengangguran bisa di 
cover," ujar Ketua DPC PKB 
Karawang ini.

"Tidak usah arogan ingin 
60%, walaupun hanya 20 
orang yang penting konkret. 
Tidak 60% dalam dunia bay- 
angan," imbuhnya.

• • • •

Selain itu, di masa Pan- 
demi Covid-19 ini. Jimmy 
berharap Cellica-Aep akan 
lebih transparan  dalam  
pengaturan zonasi Covid. 
Utamanya, soal anggaran 
Covid-19.

"Saya harap anggaran cov
id lebih transparan, penen- 
tuan titik klaster zona me- 
rah, kuning, hijau itu harus 
lebih transparan. Sehingga 
benar-benar bisa diketahui 
oleh rakyat,” tegasnya.

Terakhir, Jimmy berpe
san kepada Cellica-Aep. 
Agar selam a m em im pin 
Karawang nanti, untuk se- 
lalu dekat dengan para dim  
ulama Karawang.

Pada kesempatan ini juga, 
Jimmy meminta doa restu 
pada masyarakat Karawang. 
Untuk meninggalkan kursi 
Wakil Bupati Karawang yang 
selama 5 tahun terakhir ia 
duduki.

"Saya bukan orang yang ter- 
baik, yang hari ini saya harus 
menikmati takdir saya. Minta 
restu dari semua masyarakat, 
semua pejuang dan relawan 
saya," ujar Jimmy.

"Mari kita b ersahaba t 
sampai akhirat, karena har- 
ta kita adalah kesetiaan," 
pungkasnya. (wyd/mhs)


